



さくら花

なかよく かしこく たくましく

みんなの幸せがあふれる学校

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

R5年7月3日(月) NO.10

思い出いっぱいの修学旅行になりました

6月27日(火)から28日(水)にかけて6年生が修学旅行に行ってきました。久しぶりの岩手・宮城方面への旅行では、それぞれたくさんの思い出ができたようです。小雨に当たることもありましたが、何よりも全員が無事に行ってこられたことはとてもうれしく思います。

中尊寺を訪れた際に、すれ違った観光客の方から「とてもすばらしい小学校ですね。元気に挨拶をしてもらって、とてもさわやかにになりました」とお褒めの言葉をいただきました。また、水族館でのイルカショーの後でショーを行った男性に気さくに話しかける様子など、外部の方々とも明るく言葉を交わせる姿が見られる等、角館小学校の子どもたちのよさが修学旅行中にも存分に発揮されました。「集団としての力を高め 角小の6年生として行動し 楽しい修学旅行を みんなの手でつくりあげよう」という目当てをしっかりと達成できました。

保護者の方々には、お見送りやお迎え、そして、旅行の準備に多大なご支援とご理解に感謝申し上げます。ありがとうございました。



弁当の日にご協力ありがとうございました

6月19日(月)に「弁当の日」を6年生で実施しました。「食育」の一環として、「健康・栄養面での食についての理解」を深めるとともに、「食材」や「食を作ってくれる方」への感謝の心を養い、主体的に食や家庭生活に関わろうとする態度の育成を目指して行っています。

今回もそれぞれが思い思いの弁当を作ってきました。互いの弁当を見ながら、笑顔で言葉を交わしていました。いつも以上に楽しい昼食の時間になったことと思います。弁当づくりに際し、お手伝いいただいたり、アドバイスいただいたりとお家の方々には大変ご難儀をおかけしたと思います。ご協力いただきありがとうございました。



各種大会で活躍しています！！

佐々木茂杯争奪第26回大曲仙北小学校学年別剣道大会
5年生の部 優勝 S.Jさん
2年生以下の部 優良賞 F.Hさん

